

Neue Rollstuhlrampe am Bollstedter Schützenhaus



Eine neue Rampe ermöglicht es den Bollstedter Schützen, Rollstuhlfahrer auszubilden. Im Bild von links, Maik Endler, Oliver Arm und Vereinsvorstand Volker Meier.

Foto/Text: Daniel Volkmann / Thüringer Allgemeine

Bollstedt: 06.02.2020. Die Bollstedter Schützen installierten in dieser Woche eine neue Rollstuhlrampe an ihrem Vereinshaus im Park. „Seit kurzem haben wir zwei mobilitätseingeschränkte Mitglieder, sie interessieren sich sehr für den Verein und unseren Sport“, sagt Vorstand Volker Meier. Noch vor einigen Wochen habe man die Rollstuhlfahrer in die Vereinsräume getragen. Das Mühlhäuser Unternehmen **S&S**, welches sich mit Schienenfahrzeugbau beschäftigt, stellte jetzt eine Rampe zur Verfügung.

Herzlichen Dank von allen Mitgliedern.